

**BERITA ACARA HASIL KESEPAKATAN MUSYAWARAH  
PERENCANAAN PEMBANGUNAN RENCANA KERJA PEMERINTAH  
DAERAH (MUSRENBANG RKPD) KABUPATEN BENGKULU UTARA  
TAHUN 2025**

---

NOMOR : 050/048.2/BAPPELITBANGDA - B.2 / 2024  
TANGGAL : 06 MARET 2024

Pada hari ini Rabu, tanggal Enam bulan Maret tahun Dua Ribu Dua Puluh Empat (06-03-2024) bertempat di Ruang Pola Sekretariat Daerah Kabupaten Bengkulu Utara telah diselenggarakan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (Musrenbang RKPD) Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025 yang dihadiri oleh para pemangku kepentingan sebagaimana tercantum dalam daftar hadir peserta dalam lampiran berita acara ini.

Setelah memperhatikan, mendengar dan mempertimbangkan:

1. Sambutan yang disampaikan oleh Bapak Gubernur Provinsi Bengkulu, Bapak Bupati Bengkulu Utara, pada acara pembukaan Musrenbang RKPD Tahun 2025;
2. Pemaparan materi oleh Kepala Bappelitbangda Kabupaten Bengkulu Utara, Ketua DPRD Kabupaten Bengkulu Utara, Anggota DPRD Propinsi Bengkulu Dapil Bengkulu Utara dan Bengkulu Tengah, dan Kepala Bappelitbangda Propinsi Bengkulu.
3. Tanggapan dan saran dari seluruh peserta Musrenbang RKPD Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025 terhadap materi yang dipaparkan oleh masing-masing peserta diskusi sebagaimana telah dirangkum menjadi hasil keputusan Musrenbang RKPD Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025, maka pada :

Hari dan Tanggal : Senin, 6 Maret 2024  
Jam : 8.30 s/d Selesai  
Tempat : Ruang Pola Sekretariat Daerah Kabupaten Bengkulu Utara.

Seluruh Peserta Musrenbang RPKD Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025:

**MENYEPAKATI :**

**KESATU** : Sasaran dan prioritas pembangunan daerah, serta rencana program dan kegiatan yang disertai indikator dan target kinerja dan kebutuhan pendanaan dalam rancangan RKPD Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025, sebagaimana tercantum dalam Lampiran II berita acara ini.

KEDUA : Program dan kegiatan yang belum diakomodir dalam rancangan RKPD Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025 sebagaimana tercantum dalam lampiran III berita acara ini.

KETIGA : Rumusan yang tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari hasil kesepakatan Musrenbang RKPD Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2024 untuk dijadikan sebagai bahan penyusunan rancangan akhir RKPD Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025.

Demikian berita acara ini dibuat dan disahkan untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Arga Makmur, Tanggal tersebut diatas  
Seiaku Pimpinan Musrenbang RKPD  
Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025



**H. FITRIYAH, S.P., MM**

Pembina Umum Madya / IV.d

Nip. 197709141996121001

Menyetujui.

Mewakili Peserta Musrenbang RKPD) Kabupaten Bengkulu Utara Tahun 2025 :

NO	Nama	Unsur Perwakilan	Jabatan	Tanda Tangan
1	R.A. JENRI	pusda prov	Ass. II	
2	Agus Saptaji	Bappeda Prov. Bkl	Kabid Lutrauli	
3	SUGITO OSWATI	Pj. Bupati Lampung	Setia Bupati	
4	Dr. M. Fadhly, S.PP, M.G.	Bapelitbang dan Muktamuko	Rektors	
5	Rina Ekawati	Bappeda kab. Lebong	Kabid PSDA	
6	ALFIAN	DIPAN DU	ICADU	
7	Abdul Hazi	TPHT	Kadi	
8	Suharlan	Dipmek	Kadi	
9	Solita Mada	DPs A	Kadi	
10	ZANAL	kec. Tg	Camat	